

Extremar la vigilancia sanitaria en Mayarí ante la COVID 19

Published: Thursday, 02 April 2020 11:11

Written by Editor Mayarí

Hits: 1010



Las autoridades sanitarias en el municipio de Mayarí, extremar las medidas de control en cada comunidad del municipio, declaró al portal del ciudadano el doctor Eduardo Mejías Ramírez, director del subgrupo de salud pública en el Consejo de defensa municipal.

Hasta la fecha fueron pesquisadas más de 70 mil personas y se mantienen bajo vigilancia y aislamiento poco más de 50, detalló el galeno.

En el test rápido practicado la víspera a un ciudadano que visita su familia en Levisa y que tiene residencia en el extranjero, el resultado fue positivo, aunque las pruebas deben ser corroboradas por el equipo de expertos en el laboratorio provincial de la ciudad de Holguín.

Mayarí ya cuenta con un centro de aislamiento para las personas bajo sospecha de tener alguna enfermedad respiratoria, unidad instalada en la escuela especial José Martí y que cuenta con todos los requerimientos técnicos y el personal calificado.

La precaución ciudadana es hoy la tarea fundamental, lo cual incluye el uso del nasobuco, la permanencia en casa de las personas más vulnerables y el cumplimiento de los filtros sanitarios en cada centro estatal.